

4 個性豊かな文化のまち ～豊かな人間味と文化の薫るまち～

新津市は、誇るべき個性である

新津の歴史、伝統を、未来

を担う子どもたちに伝えていかな

ければなりません。そうして引き

繰がれていくものこそが地域の文

化であります。地域一丸となって、

子どもたちが豊かな人間性を育

み、健やかに成長できる環境を整

えながら、私たちも子どもたちと一緒に学んでいかなければならな

いものと思っております。

いじめや不登校、また生命的の尊

さに対する意識の欠如など社会的

にも大きな問題となっています

ことの多くは、子どもたちが自分

以外の人と一緒に働きしていく

関係が不足していることが大きな要因となっているよう気がいた

します。友達や社会や自然、しつ

かりと向き合ふことで、自分自身

の力を培うため、教科等の枠を超

えた横断的・総合的な学習を各学

校の創意工夫により特色あるもの

として実施していくものであります

このため、毎年おまき

では四つのメニューを用意し、各

学校から選択導入してもらいまが

ら、全面実施に向け円滑な移行を実

ることとしております。内容的には「里山ふれあい体験学習」

「鮭の稚魚ふ化放流体験学習」「ぶ

るさとの水辺自然探索体験学習」

という地域の自然とふれあつても

は、まちづくりを進めるための大

きな推進力となるものであります

生涯学習を通じてまちづくり

への力を蓄積しながら、地域の環

境、福祉、教育といった課題につ

いても、学び・解決に向け実践し

ていく機運を高めてまいりたいと

考えております。

やまとぎな文化活動に見られる市民の皆さんの学ぶ意欲には敬服させられるものがあります。そして、こうした学習過程における交流と形づくられるネットワークは、まちづくりを進めるための大きな推進力となるものであります。生涯学習を通じてまちづくりへと力を蓄積しながら、地域の環境、福祉、教育といった課題についても、学び・解決に向け実践していく機運を高めてまいりたいと考えております。

こうした市民の皆さんの学習活動に利用されております地域学園につきましては、宿泊棟の利用計画を早急に詰めていくこととしております。また、スポーツを通じて子どもたちの健康づくり、仲間づくりを進めるため「アルビレックス」によるサッカー教室を継続するほか、「シティカップサッカー選手権大会」「国際ユースサッカー・イン新潟」につきましても継続しておりますので、障害のある子どもたちなどを招待する予定にしております。

総合芸術文化空間として多彩な活動を開催しております美術館につきましては、自主企画を中心



地域や環境を学ぶ総合的な学習

がかけがえのない存在であることには付き、尊厳を取り戻し、自らを愛し他人への思いやりの心が養われるのはないでしょうか。私たち人が、もっと子どもや若者と一緒に地域に根をおろし、人ととのふれあいの輪を広げていくことが大切であると考えています。

平成十四年度から導入されます

「総合的な学習の時間」は、児童生徒が自ら学び、自ら考へ、生きる力を培うため、教科等の枠を超えた横断的・総合的な学習を各学校の創意工夫により特色あるものとして実施していくものであります

このため、毎年おまき

では四つのメニューを用意し、各

学校から選択導入してもらいまが

ら、全面実施に向け円滑な移行を実

ることとしております。内容的には「里山ふれあい体験学習」

「鮭の稚魚ふ化放流体験学習」「ぶ

るさとの水辺自然探索体験学習」

という地域の自然とふれあつても

は、まちづくりを進めるための大

きな推進力となるものであります

生涯学習を通じてまちづくりへと力を蓄積しながら、地域の環境、福祉、教育といった課題についても、学び・解決に向け実践していく機運を高めてまいりたいと考えております。

しながら、植物園、埋蔵文化財センターや中野邸美術館などとも連携を図り、市民の皆さんの身近な文化の拠点となるよう努めてまいりたいと考えております。

昨年六月、男女共同参画社会基盤法が施行されました。私は、人口の半数以上を占める女性の活躍に期待する者の一人として、各種審議会委員の女性比率を高めるなど「二分の一以上社会」づくりに向け意を用いてまいりまし

た。個人として自立した生活を送り、社会に参画していく上での女性であるところにより阻害されてい

る部分が何なのかを見極め、男女

とも「二分の一以上社会」づくり

の実現に向けてまいりたいと考

えております。

以上、平成十二年度の市政運営について所信の一端を申し述べま

した。将来の新津市の発展にとつて大きな核になると確信しております。

本年四月からは、いわゆる「地方分権一括法」が施行されます。

方針から対等・協力の原則に改め、自ら決定・自ら責任を負担する方針であります。そのため求められるものは「個の自己」

と「個の自己」であります。そのため求められるものは「個の自己」

と「個の自己」であります。そのため求められるものは「個の自己」

と「個の自己」であります。そのため求められるものは「個の自己」

と「個の自己」であります。そのため求められるものは「個の自己」



完成した満日小学校舎と体育館

ります。このほか、第三小学校の屋内体育館の大規模改修など引き続き教育環境の整備に努めてまいります。また、中学校に導入い

たしました教育用コンピュータを活用し情報教育の充実を図るた

め、インターネットへの接続を進めることとし、新年度では中学校

二校を予定しております。

要望の多い幼稚園の三歳児保育につきましては、幼稚園で一ヶ月

かけてまいりました教育用コンピュータを活用などに取り組みます。

ラス増設するなど希望者の受け入れに努めてまいります。

なお、本市では、経済的理由につきましては、市内での

在勤経験のある教員OBの皆さんにより、豊富な経験を生かして学校をサポートしていくうとうございました。新津市の将来を担う人材を育成する視点から、経済状況の影響からか市以上の応募を抑えてしましました。新津市の将来を担う人材を育成する視点から、経済的理由が進学を阻む要因とならないよう最大限配慮してまいりたいと考えております。

次に、生涯学習についてであります。先日、十二年度における授業申請を締め切りました。学生の申請を締め切りましたが、不

幸なことに申込上上げましたように、地域に住んでる市内での

在勤経験のある教員OBの皆さんにより、豊富な経験を生かして学校をサポートしていくうとうございました。新津市の将来を担う人材を育成する視点から、経済状況の影響からか市以上の応募を抑えてしましました。新津市の将来を担う人材を育成する視点から、経済的理由が進学を阻む要因とならないよう最大限配慮してまいりたいと考えております。

次に、生涯学習についてであります。前段申し上げましたように、地域を知り、個性を磨き、諒るべきふるさと・新津市を子どもたちに引き継いでいくために、常に学ぶ姿勢が大切であります。市民大学

協力を得ながら、学校と地域、家庭が一体となった「学びのコミュニティ」づくりを進めてまいりました。

施設設備につきましては、満日小学校の校舎、体育館が今年度で

全面改築され、新年度で実施いたします。こうした意欲ある皆さんご協力を得ながら、学校と地域、家庭が一体となった「学びのコミュニティ」づくりを進めてまいりました。

施設設備につきましては、満日小学校の校舎と体育館が今年度で実施いたします。こうした意欲ある皆さんご協力を得ながら、学校と地域、家庭が一体となった「学びのコミュニティ」づくりを進めてまいりました。

次に、生涯学習についてであります。前段申し上げましたように、地域を知り、個性を磨き、諒るべきふるさと・新津市を子どもたちに引き継いでいくために、常に学ぶ姿勢が大切であります。市民大学

協力を得ながら、学校と地域、家庭が一体となった「学びのコミュニティ」づくりを進めてまいりました。

次に、生涯学習についてであります。前段申し上げましたように、地域を知り、個性を磨き、諒るべきふるさと・新津市を子どもたちに引き継いでいくために、常に学ぶ姿勢が大切であります。市民大学